

湯沢翔北高・ギャフリさん(ネパール出身)



全校集会でカンボジアでの研修について発表するギャフリさん

「世界平和、実現したい」

ギャフリさんは2011

9年、横手市十文字町でスレン博物館などを見学。アンコールワット遺跡で知られる同国北西部月に東京都内、7月に広島市内で対面研修があり、世界平和に関心があり、平和の大切さも学んだ。カンボジアでは7月30日~8月6日の日程で滞在した。首都 Phnom Penh で旧ボル・ボト政権による大虐殺があった「クリンケ・フィールド」、拷問の現場だったトウール

歳通の手法を学び、異文化への理解を深めた。6月のシェムリアップといつて世界平和に関心があり、平和の大切さも学んだ。

だ。

た。

た。

た。

た。

た。

た。

た。

た。

た。

リ・ティーブラルさん(17)は横手市十文字町が今夏、日本青年会議所(JC)の国際研修事業に参加、20人のメンバーの一員として

カンボジアに渡り世界平和の重要性について学んだ。「失敗を恐れず行動起こし、世界平和の実現に取り組みたい」と意気込む。

JC研修参加 カンボジアへ 大虐殺の悲惨さ実感



カンボジアでは、ギャフリさん(左奥)ら研修参加者が現地の人と意見交換した=8月1日、シェムリアップ(ギャフリさん提供)

帰国後は自身のインスタグラムに国際平和を訴える投稿をしている。終戦記念日8月15日には、タグラムに国際平和を訴える投稿をしている。終戦記念日8月15日には、タグラムに国際平和を訴える投稿をしている。終戻された。将棋の国連本部を訪問する

年齢の人々と世界平和のために互いの国が果たすべき役割をテーマに意見交換した。首都 Phnom Penh で旧ボル・ボト政権による大虐殺があった「クリンケ・フィールド」、拷問の現場だったトウールじ人間なのにこれだけ残虐なことができるのかと悲しく、腹立たしい気持ちになった。一方、現地ではアンコールワットなどの美しい歴史を引き継ぐとともに、次のボル・ボトを出さないためにも負の遺産とされる部分も展示されていた」と振り返る。

「活動していきたい考

えを持つギャフリさん。日本JCの研修事業では、10月に米ニューヨークの国連本部を訪問する

平和を守り続いている日本を例に、争いを怠らず、貧困の解消と幼児教育の充実を図るという自

分の考えを国連に伝えて意見を聞きたい」と意欲を示しました。

8月29日には湯沢翔北高の全校集会で研修での経験を報告。「戦争がい

©秋田魁新報社